

Sospechas sobre el 'trato de favor' del Gobierno hacia UGT y CC OO

USO y SIEP anuncian una denuncia ante la Fiscalía del TSJ

Santander

Los sindicatos Unión Sindical de Trabajadores (USO) y Sindicato Independiente de Empleados Públicos (SIEP), en unión con delegados independientes del comité de empresa del Gobierno de Cantabria, registrarán en los próximos días en la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia (TSJC) una denuncia por los privilegios que, aseguran, el Ejecutivo PRC-PSOE atribuye a las dos centra-

les sindicales mayoritarias (Unión General de Trabajadores, UGT, y Comisiones Obreras, CC.OO) con respecto al resto de los interlocutores sociales.

Hasta ahora, y salvo tensiones puntuales, la coalición de gobierno ha gozado de cierta paz en su relación con los agentes sociales. La denuncia de SIEP y USO en el complejo de Las Salesas, que se anunciará oficialmente el próximo martes, podría modificar sin

solución de continuidad ese estado de cosas.

Aunque no ha trascendido el contenido exacto de la demanda, sí se conoce que USO, SIEP y delegados del comité de empresa de la Administración entienden que esa presunta situación de privilegio de CC.OO y UGT constituye una vulneración explícita del derecho de igualdad, el de información y de la libertad sindical.